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 Sitzung - StBV/Z013(IV)/06 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Ausschuss f. Stadtentw., 
Bauen und Verkehr 

Mittwoch, Soziokulturelles 
Zentrum 
Beyendorf/Sohlen 
Dodendorfer Weg 12 

16:30Uhr 17:00Uhr 

     
 28.06.2006    
     

Tagesordnung: 
  Öffentliche Sitzung 

  
 
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
1.1 Grundsatzbschluss zur langfristigen Nutzung und Sanierung des 

soziokulturellen Zentrums (ehemaliges Gutshaus bzw. Grundschule 
in Sohlen) 
Vorlage: DS0165/06 

Anwesend: 
 
 Vorsitzende/r 
Stadtrat Reinhard Stern  
 Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Olaf Czogalla  
Stadtrat Walter Meinecke  
Stadtrat Frank Schuster  
 Beratende Mitglieder 
Stadtrat Michael Stage wird über Kulturausschuss abgerechnet. 
 
 Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Jürgen Canehl entschuldigt 
Stadtrat Bernd Krause  
Stadträtin Sabine Paqué entschuldigt, vertreten durch Herrn Klein 
Stadtrat Wolfgang Wähnelt  
Stadtrat Hans-Jürgen Zentgraf entschuldigt 
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  Öffentliche Sitzung 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Stadtrat Stern eröffnete die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest. 
 
1.1. Grundsatzbschluss zur langfristigen Nutzung und Sanierung des 

soziokulturellen Zentrums (ehemaliges Gutshaus bzw. 
Grundschule in Sohlen) 
Vorlage: DS0165/06 

 
Die Mitglieder des Ausschusses nahmen am Rundgang und der Besichtigung der Gebäude durch 
den Kulturausschuss teil. 
 
Herr Ulrich (FB 03) stellte in der gemeinsamen Sitzung des Kultur- und Bauausschusses den 
Sachverhalt dar: Hinsichtlich der geplanten Dachsanierung gab er zu bedenken, dass aufgrund 
der gesperrten HH-Mittel bis zur Beschlussfassung im Stadtrat (6. Juli 2006) die grundhafte 
Dach-sanierung zeitlich schwer zu realisieren sei. Er bot an, eine qualifizierte Reparatur an Dach, 
Dachrinnen, Fallrohre, die Balkonseite am Dach etc. auszuführen und die Restmittel für Schulen 
oder Kindergärten einzusetzen. 
Für das HH-Jahr 2007 sind die Mittel dann erneut für die komplette Dachsanierung einzustellen. 
 
Über die Drucksache wurde nicht beraten. Am 06.07.06 wird die Drucksache in einer 
Sondersitzung behandelt. 
 
 
17.00 Uhr Ende der Sitzung. 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Reinhard Stern  
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 


